
ＯＬＩＳ-津田塾大学　保険フォーラム　アンケート集計

日時：2014年7月2日(水)　14：45～19:30
場所：津田塾大学小平キャンパス　7号館１階（中島記念ホール）
参加者：76名

■　アンケート集計（回収総数　36）

学部学生 35
大学院生 1
卒業生 0

0

学科 1年 2年 3年 4年 大学院1年 大学院2年

数学 9 5 17 0 0 0
英文学 0 0 1 0 0 0
国際関係学 0 0 2 1 0 0
情報科学 0 0 0 0 1 0

■　この行事を何で知ったか

1．掲示(ポスター) 9
2．大学のホームページ 1
3．大学の授業で先生から聞いた 29
4．ＯＬＩＳのホームページ 0
5．友人から聞いた 0
6．その他 0

■　参加した理由は

保険フォーラムに興味があった 9
女性のキャリアパスに興味があった 8
アクチュアリー資格と仕事に興味があった 11
保険/金融業界を目指している 10
講師の話が聞きたかった 3
卒業生の話が聞きたかった 4
先生に勧められた 18
友人に誘われた 2
その他 1

津田塾大学

その他



■　プログラムの満足度

A B C
基調講演① 16 4 1
基調講演② 17 4 0
基調講演③ 24 6 1
パネルディスカッション 24 2 0
全体 24 2 0

基調講演①
・保険の仕組みから話して頂けたのは嬉しい。
・生命保険の役割が少しわかって良かったです。
・たくさんの用語を分かりやすく説明されていた。
・とても分かりやすかった。

基調講演②
・男女の生物学的な違いの説明が面白かったです。
・ダイバーシティ、ライフ・キャリア・レインボ－とは何か分かった。
・社会での男女の違いを知ることができて良かった。
・大変ためになったが、保険の話は少なかった。
・非常に面白い。話し方が大変良かった。

基調講演③
・学生と年齢が近いぶん、学生にとって非常にわかりやすいお話を
 なさっていたと思います。
・アクチュアリーのやりがいを知ることができた。
・実際に女性でアクチュアリーの方の話を聞けた。
・アクチュアリーは理系向きだった。

パネルディスカッション
・すごくためになりました。
・いろんな質問に対する答えを聞けた。
・初めからいなかったので、少し質問しずらかったです。

全体評価
・アクチュアリーは特に1年生にも、早いうちから知ってもらいたいと思った。
 今後も機会があれば続けてほしい。
・とても具体的な話が聞けて良かった。



■　今後どのようなスタイルのプログラムを希望するか

1. セミナー形式 15
フォーラム全種 10

2．フォーラム パネルディスカッション 8
ワークショップ 6

3．講演 18

■　今後どのような内容のプログラムを希望するか

1．保険の基礎 8
2．保険会社/業界の概要 15
3．金融一般 22
4．アクチュアリー資格 12
5．保険業界へのスキルパス 7
6．その他 3

6．その他
・女性のキャリア
・保険業界における女性のキャリア形成、ワークライフバランス
・教員採用試験について

■　意見・感想
・講師の方が個性的かつ魅力的でした。お話を聞いていて楽しかったです。
・とても貴重なお話を聞くことができて良かったです。
・パネルディスカッションでは興味深いお話から面白いお話、詳しいお話が聞けて
 良かったです。
・為になりました。ありがとうございました。
・逆に男性で保険業界、アクチュアリーで活躍している方から見た女性アクチュアリー、
 女性の働き方も知りたいと思った。
 パネルディスカッションに一人男性を入れても面白いと思う。
・質問タイムが１つ１つあったのは嬉しかった。保険業界について知れた。
・授業とかぶって2つ講演が聞けなかったのが残念でした。
 しかし、保険業界に興味がわきました。
・保険だけでなく働く女性という観点から自覚が芽生えました。
 ありがとうございました。
・保険に関して興味も知識も何もありませんでしたが、今回の話を聞いて視野を広げ
 ようと思いました。
・アクチュアリーという仕事を初めて知りました。今回参加して本当に良かったです。
・企業に勤めることなど、あまり考えたこともありませんでしたし、また、数学科を出て
 どういう仕事につけるのかわかりませんでした。
 視野が広がる良いお話でした。
・ありがとうございました。


